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Erzengel Gabriel 
 

Das neue Jahr 2021 wird den Menschen viel Schönes bringen. Die Kompromisse gehen, 

die Wahrheit kommt ans Licht. Es wird alles bereinigt. Somit ist Platz für das Neue.  

Oh, wenn Ihr sehen könntet, was ich sehen kann. Es wird wunderbar. Die Erde erholt 

sich, die Wertschätzung steigt wieder, die Menschen entdecken die Liebe wieder. 

Die göttliche Ordnung greift.  

 

Das bedeutet aber auch, dass viele Menschen gehen, die Erde verlassen, um sich neu zu 

orientieren (Anmerkung: Die Seele orientiert sich neu.) Die Menschen ertragen ihr Leid 

nicht mehr. Der Druck ist zu groß. Doch durch das Verlassen der Erde können auch diese 

Seelen Heilung finden und sich auf eine neue Inkarnation vorbereiten. Sie regenerieren 

sich.  

 

Es ist nun an der Zeit, Neues zu gestalten, das Leben der Menschen auf der Erde neu 

auszurichten: auf Liebe, auf Wertschätzung und auf ein liebevolles Miteinander.  

Die Menschen dürfen zunächst sich selbst, ihre Gesundheit, ihren Körper, ihren Geist und 

ihre Seele wieder wertschätzen. Diese Wertschätzung ist der wichtigste Aspekt der 

Corona Krise. Denn nur wer sich selbst wertschätzt, kann auch mit anderen Menschen, 

der Natur, dem Planeten Erde und allem was ist wertschätzend umgehen. Diese Wende 

im Fühlen, Denken, Sprechen und Handeln rettet die Erde.  

 

Ich freue mich so sehr, dass es vollbracht ist. Ihr könnt die wundervollen Auswirkungen 

im Außen noch nicht sehen, aber wir Engel sehen sie und blicken voll Stolz und Liebe auf 

die Erde.  

 

Ich wünsche Euch allen ein wundervolles Jahr 2021! 

 

In diesem Sinne sprecht meine magischen Worte:   FREUDE! FREUDE! FREUDE! 

 

In Liebe, Euer Freund 

 

Gabriel  
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